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香港文匯報訊（記者 沈清麗 北京報道）中

共中央政治局常委、國家副主席習近平昨日假

人民大會堂親切會見香港廣東客屬社團聯合總

會北京訪問團40多名成員。據新華社報道，習

近平強調，求發展、求穩定、求和諧仍是當前

香港主流民意所向，香港經濟有望繼續保持向

好態勢，市民對未來的信心逐步增強。這樣的

局面來之不易，香港社會各界應當倍加珍惜和

共同維護。香港各界只要按照胡錦濤主席提出

的「集中精力發展經濟、切實有效改善民生、

循序漸進推進民主、包容共濟促進和諧」的總

體要求，腳踏實地做好工作，香港就一定能克

服當前的困難和挑戰，迎來更大發展和更加美

好的未來。

香港文匯報訊 據中新社香港11月2日電，中國商務
部部長助理仇鴻2日在香港出席第五屆中國（香港）
國際服務貿易洽談會時透露，內地與香港關於建立更
緊密經貿關係的安排（CEPA）補充協議（八）將在
年底前簽署，進一步擴大香港新興高附加值服務業與
內地的聯動合作。

內地高端服務舉足輕重
仇鴻在致辭中表示，香港作為區內乃至全球最開

放，最具活力的服務貿易中心對於內地高端服務業的

發展具有舉足輕重的促進作用。CEPA補充協議（八）
即將簽署使得內地與香港未來在高端裝備製造業、新
能源、信息服務以及金融創新等新興產業更加開放，
相互取長補短，合作共榮。

洽談會圍繞高科技企業
據悉，一連兩日的中國（香港）國際服務貿易洽談

會將圍繞高科技企業國際化服務、福建企業資本合
作、深圳工業設計、西安服務外包、雲南中醫藥產業
和吉林動漫游戲產業，邀請兩地400多位業界領袖深

入探討合作空間。

林天福：港擁先進產業專才
香港貿易發展局總裁林天福指出，香港擁有完整、

先進的服務產業鏈以及富有經驗的國際專才，將可以
幫助內地企業進一步拓展海外業務，讓它們走得更快
更穩。
按照國家「十二五」規劃，高科技產業諸如雲計

算、物聯網等高附加值企業將在2015年前逐步實現技
術出口，走向國際化。

周柳軍：充足資源完善法律監管
對此，商務部服務貿易和商貿服務業司司長周柳軍

出席論壇時表示，香港具備充足的金融資源和完善的
法律監管；而內地高新技術企業急需進口前沿技術和
引進高端管理模式；未來將率先試點中關村高科技企
業利用香港融資平台完善資本結構，進而引入技術研
發，穩步「邁」出國門。
據了解，2010年內地實現服務貿易進出口額3624億

美元，其中進口約1900億，出口1700多億，分列全球
第3和第4。
預計在「十二五」規劃末期，服務貿易進出口額有

望超越6000億美元，保持年均逾11%的增長。其中，
內地與香港去年實現服務進出口總額931.6億美元，同
比急升46.7%；到2015年內地將基本實現與香港服務
貿易自由化。

習近平論港民意

會見港粵客屬社團訪京團提4希望
習近平昨日在會見香港廣東客屬社團聯合總會時，對

該會的成立表示祝賀，並對總會的工作給予積極評價，
並提出4點希望。
據新華社報道，習近平希望香港廣東客屬社團聯合總

會要精誠團結，不斷增強領導力；要找準定位，不斷增
強凝聚力；要發揮優勢，不斷增強影響力；要胸懷祖
國，不斷增強向心力。在積極引導會員擁護「一國兩制」
方針和基本法的同時，積極參與香港各項社會事務，全
力支持特區政府依法施政，努力化解社會矛盾，在促進
社會和諧穩定中不斷增強自身影響力；在促進香港與內
地交流合作、參與國家現代化建設、推動兩岸關係和平
發展中作出新的更大的貢獻。

介紹推進文化改革發展《決定》
報道稱，習近平在會面時簡要介紹了當前國家的政治

經濟形勢。他說，不久前中央召開了十七屆六中全會，
研究部署了深化文化體制改革、推動社會主義文化大發
展大繁榮若干重大問題，並通過了相應的《決定》。
《決定》確立了建設社會主義文化強國的戰略目標，提
出了新形勢下推進文化改革發展的指導思想、重要方
針、目標任務和政策舉措，是當前和今後一個時期指導
我國文化改革發展的綱領性文件。
他續說，今年以來，國際形勢風雲變幻，國內改革發

展穩定任務艱巨繁重。中央科學謀劃、正確決策，團結
帶領全國各族人民保持了經濟平穩較快發展，遏制了物
價過快上漲勢頭，確保了糧食穩產增產和農民收入穩定
增長，實現了「十二五」時期良好開局。

杜青林王光亞尤蘭田陪同會見
全國政協副主席、中央統戰部部長杜青林，國務院港

澳辦主任王光亞，中央統戰部副部長尤蘭田陪
同習近平會見了訪問團。
另外，訪問團於前日抵京，昨日展開訪問。

全國政協副主席鄭萬通及全國政協機關黨組書
記、副秘書長孫懷山，港澳台僑委員會副主任
王鳳超、樓志豪等昨亦親切會見了訪問團。
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香港文匯報訊 (記者 沈清麗 北京報道)香
港廣東客屬社團聯合總會主席、訪京團團
長梁亮勝表示，在曾憲梓、劉皇發、余國
春、劉宇新等40多位客屬鄉賢的發起下，
今年6月，60多個客屬社團和人士共同成立
了客屬總會。短短4月來，總會建章立制並
開展多項會務工作，已成為一個有規模、
有活力的愛國愛港社團。

按4希望開展好各項工作
他表示，總會會按照副主席習近平提出

的4點希望開展好各項工作，激勵客家人更

團結、更凝聚，為祖國的富強、為中華民
族的偉大復興、為香港的持續繁榮穩定作
出更大的貢獻。訪京團執行團長、客屬總
會執行主席楊釗指出，客家人長期以來對
國家發展、對民族復興始終都懷有一份很
強的使命感，現時總會亦加強培養年輕的
接班人，使這種客家精神和傳統能夠代代
薪火相傳下去。

黎桂康：增強總會凝聚力信心
全國政協常委、中聯辦副主任黎桂康指

出，客屬總會此次訪京受到了中央領導的
高規格接見，並對總會的會務發展提出了4
點希望，這大大地增強了總會的凝聚力和
信心，相信總會將朝 這些目標作好會務
工作。

沈沖劉宇新余鵬春林光如隨團
此次訪問團成員還包括名譽顧問沈沖，

名譽團長劉宇新，副團長余鵬春、曾智
明、吳惠權、林光如、梁錫光、蕭七妹、
鄧婉玲、簡松年、梁志敏、古爾
夫、陳達豪、鍾漢強等。
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■杜青林與梁亮勝、楊釗、劉宇新等人互贈紀念品。
香港文匯報記者沈清麗 攝 ■客屬社團訪京，與全國政協副主席鄭萬通合照。 香港文匯報記者沈清麗 攝
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梁亮勝：總會成有規模愛國社團

美國聯儲局議息會議，決定息

口維持不變。分析相信，伯南克

希望先取得更多顯示經濟疲弱的

數據，為推出第3輪量化寬鬆政

策鋪路。 詳刊A5
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美息維持不變
聯儲鋪路QE3

霍震寰日前透露，南沙港區擬建

大型郵輪碼頭，並將配套商場及

辦公大樓，接駁地鐵成為粵港澳

三地來往的交通樞紐。
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霍震寰透露
南沙擬建郵碼

中文大學開發「鑑定海味及滋補

食品平台」，分析5類海味補品

300多個品種，建立DNA數據

庫，可大大縮短真品鑑定時間。

詳刊A12

港
聞

中大建DNA庫
極速驗海味

港府動用35億元推出樓宇更新大

行動，發展局發現有「圍標」問

題，當局已將25宗懷疑個案轉交

廉政公署調查。
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「圍標」舊樓維修
25個案轉廉署

明富環球出事，全球金融業亦掀

起了新一輪節流及裁員潮，野村

控股宣布把節流規模增加2倍，

瑞士信貸宣布裁員1,500人。

詳刊A31
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大行現裁員潮
瑞信炒1500人

四大銀行10月的信貸情況有解凍

跡象，新增貸款逾1,400億元人民

幣，消息刺激昨日A股、港股拗

腰回升，內銀股表現亮麗。
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內地似「放水」
內銀股「生猛」
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